
1.⾷育に関して
苗が⼤きくなってきました！⽔やりも頑張っています。

⾷べたいと思います。

枝⾖を収穫し、塩茹でしたものをみんなで⾷べました。

令和5年度 若草幼稚園のさまざまな取り組みのご紹介

残念ながら、きゅうりは病気になってしまいました…他のできた野菜は幼稚園で美味しく


